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Aos treze dias do mês de outubro do ano de dois mil e quinze, às quinze horas, no Plenário
Telmo de Souza Sessim, na Câmara Municipal, localizada na Avenida Adrião Monteiro nº 2360,
em Capivari do Sul, a PRESIDENTE vereadora SANDRA CARDOSO abriu a presente Sessão
Ordinária convidando o vereador DANIEL COUTO para fazer a leitura de um trecho da Bíblia. Na
TRIBUNA  POPULAR não  houve  oradores.  No  espaço  do  EXPEDIENTE a  PRESIDENTE
anunciou  que  o  resumo  da  ata  será  lido  na  próxima  Sessão  Ordinária.  Nas
CORRESPONDÊNCIAS DO EXECUTIVO foi lido o Ofício de Gabinete n° 195/15 que encaminhou
mensagem  retificativa  ao  PLE  Nº  49/15;  Ofício  196/15  que  encaminhou  o  Projeto  de  Lei
Complementar nº 03/15 e PLE Nº 54/15. Em CIÊNCIA AO PLENÁRIO foi lido o Ofício nº 08/15 da
Comissão de Orçamento e Finanças – COF, que determinou a data da audiência pública para a
discussão com a comunidade do PLE Nº 46/15 que trata sobre a Lei de Diretrizes Orçamentária para
o ano de 2016; Ofício nº 09/15, ao Executivo Municipal, referente ao PLE Nº 53/15; Parecer favorável
da COF Nº 52/15 AO/PLE Nº 50/15; Parecer favorável da COF Nº 53/15 AO/PLE Nº 51/15; Parecer
favorável da COF Nº 54/15 AO/PLE Nº 52/15; Parecer favorável da Comissão de Constituição e
Justiça – CCJ Nº 49/15 AO/PLE Nº 50/15; Parecer favorável da CCJ Nº 50/15 AO/PLE Nº 51/15;
Parecer favorável da CCJ Nº 51/15 AO/PLE Nº 52/15; Projeto de Lei Complementar nº 03/15; PLE Nº
54/15  e  Projeto  de  Resolução  nº  02/15 de  autoria  da  Mesa  Diretora.  A seguir  a  PRESIDENTE
informou que na ORDEM DO DIA consta o PLE Nº 50/15; PLE Nº 51/15 e PLE Nº 52/15. No espaço
do  EXPEDIENTE  DOS VEREADORES a  vereadora  NORA NUNES parabenizou  as  alunas
formandas  do  curso  de  pedagogia  da  Uniasselvi  que  foram graduadas  sábado  à  noite  em
Capivari do Sul, no Centro Comunitário, evento a qual tive a honra de ser a paraninfa da turma.
Parabenizou as  formandas e suas famílias e desejou felicidades e sucesso na carreira  que
escolheram de professor.  Desejo a todos que sejam felizes e que incentivem seus alunos a
descobrir  as  infinitas  possibilidades  de  serem  felizes  também.   Na  semana  em  que
comemoramos o Dia do Professor, não poderíamos deixar de falar em educação. A incapacidade
do setor público de ofertar a educação de boa qualidade no País compromete definitivamente
nosso futuro. No caso do ensino fundamental, no qual a tarefa é dividida entre municípios e
estados nossos índices de aproveitamento são desanimadores. A discussão não é sobre quão
nobre e merecedor é um professor, mas sim sobre a gestão da educação.  Se a remuneração é
precária, não é por causa de uma sociedade que não quer pagar, e sim por causa de todo o
sistema construído  para  não  funcionar.  O  ex-  Ministro  da  Educação  Renato  Janine  Ribeiro
dispensado semana passada fez um alerta que merece reflexão especial às vésperas do dia do
professor.   O  filósofo  adverte  para  o  risco  do  País  enfrentar  um  verdadeiro  "apagão  de
professores"  num futuro próximo se nada for  feito   de imediato  para valorizar a carreira  de
educador. Como as ações preventivas exigem recursos dos quais o poder público não dispõe, a
sociedade precisa ficar alerta para que ameaça seja contornada. À medida que os professores



hoje  em atividade vão se aposentando,  sem que haja  substitutos  em número adequado da
Educação  Infantil  ao  ensino  Fundamental  e  Médio,  essa  possibilidade  fica  visível.  As
consequências preocupam em todos os níveis, mas principalmente no atendimento as crianças
de três a cinco anos, já que falhas no atendimento nessa faixa etária podem comprometer o
aprendizado para sempre. As razões para perspectiva de vazio de educadores nas escolas são
conhecidas, e estão ligadas a pouca valorização desses profissionais, inclusive sob o ponto de
vista salarial. Em consequência diminui o número de matrículas para licenciaturas e aumenta a
evasão mesmo dos que sentem vocação para o magistério.  O Brasil  se encontra hoje com
grandes dificuldades financeiras, não pode perder de vista que só poderá fazer sua economia
crescer  se  privilegiar  a  educação começando pela  valorização dos  professores.  Precisamos
levar em conta o alerta do ex Ministro, concluiu a Vereadora. A seguir a vereadora  SANDRA
CARDOSO agradeceu  ao  convite  das  formandas  que  encaminharam convite  à  Câmara  de
Vereadores. Parabenizou à professora Nora Nunes por ter sido escolhida para ser a paraninfa da
turma. Salientou que nesse final de semana Capivari do Sul conta com mais dezoito pedagogas,
e disse que essa é uma profissão rica em conhecimento e rica em aprendizado, como dizia o
Paulo  Freire  “Quando  a  gente  ensina  agente  aprende  muito  mais”.  Continuando  deixou
registrado um abraço a todos os seus colegas professores pelo nosso dia do professor que será
comemorado nessa semana. A seguir na ORDEM DO DIA foi lido o PLE Nº 50/15 que foi posto
em discussão, e a seguir em votação, sendo que o referido projeto foi  APROVADO por
unanimidade. A seguir foi lido  o  PLE Nº 51/15 que foi posto em discussão, e a seguir em
votação, sendo que o referido projeto foi  APROVADO por unanimidade.  A seguir foi lido  o
PLE Nº 52/15 que foi posto em discussão, e a seguir em votação, sendo que o referido
projeto  foi  APROVADO por  unanimidade.  Encerrado  o  espaço  da  Ordem  do  Dia  a
PRESIDENTE deu início ao espaço das EXPLICAÇÕES PESSOAIS sendo que se pronunciou
o  vereador  DANIEL COUTO.  A seguir  não  havendo  mais  quem  quisesse  se  pronunciar  a
PRESIDENTE declarou encerrada a presente Sessão e convocou os vereadores para a próxima
Sessão Ordinária a ser realizada no dia dezenove de outubro, às quinze horas.  E nada mais
havendo  a  tratar,  para  que  tudo  fique  registrado,  lavrou-se  a  presente  ata  que  segue
devidamente assinada.

Vereadora SANDRA CARDOSO Vereador DANIEL COUTO
    Presidente  1º Secretário

“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas”


